

DJK Winfried Huttrop II. - DJK Altendorf 09 27:35 (11:17)

Zweite verkauft sich erneut teuer

Am 3. Spieltag der Herren-Bezirksliga hat die 2. Herren-Mannschaft der DJK-Winfried-Huttrop dem nächsten Aufstiegsaspiranten stark Paroli geboten und verlor nach guter Leistung gegen die SG Altendorf 09 mit 27:35 (11:17).

Wie schon in den ersten beiden Spielen lief die 2. mit einer Rumpf-Mannschaft auf. Durch die Unterstützung von Simon "Pino" Fabian und Jan Kossmann aus der ersten Mannschaft mussten die beiden Trainer zumindest nicht ganz allein auf der Bank sitzen und konnten sich an der Gesellschaft zweier Auswechselspieler erfreuen.

Das Spiel begann ziemlich zerfahren und war von etlichen Ballverlusten auf beiden Seiten geprägt. Leider konnte Huttrop die etwas überraschenden Schwächen von Altendorf in dieser Phase nicht ausnutzen und scheiterte in den ersten 10 Minuten sicherlich ein halbes Dutzend mal völlig frei am Altendorfer Keeper oder am Pfosten. So stand es nach knapp 10 Minuten 3:0 für Altendorf und Huttrops Trainer sah sich bereits zu diesem frühen Zeitpunkt genötigt, eine Auszeit zu nehmen - angesichts des Spielverlaufs und des völlig unnötigen Rückstandes auch nicht ganz unverständlich. Huttrop kam danach auch besser ins Spiel und verkürzte schnell auf 2:3. Danach stabilisierte sich leider auch Altendorf zunehmend und konnte durch schnelles und diszipliniertes Angriffsspiel immer wieder zu Toren kommen. So setzte sich Altendorf bis zur Pause nicht unverdient auf 17:11 ab.

In der zweiten Halbzeit schaltete Altendorf dann nochmal einen Gang hoch und baute die Führung sukzessive bis zum 29:16 auf 13 Tore aus. In dieser Phase demonstrierte Altendorf, dass sie zu Recht als heißer Aufstiegsaspirant gehandelt werden und zeigte dem jungen Team aus Huttrop ganz klar die Grenzen auf. Aber es spricht für die junge Truppe, dass sie sich nicht aufgegeben und weiter gekämpft hat. Und so konnte Huttrop in der letzten Viertelstunde noch ordentlich Ergebniskosmetik betreiben und auf 8 Tore bis zum Endstand von 27:35 verkürzen - ein für die aktuelle Personalsituation sicherlich akzeptables Ergebnis.

Jetzt ist erstmal die von allen herbeigesehnte Herbstpause und es können die zahlreichen Wunden geleckt werden. Nach der Pause gehts dann mit hoffentlich wieder etwas stärkerer Personaldecke gegen die (vermeintlich) "schlagbareren" Teams weiter. Das erste Spiel nach der Pause findet zur besten Tatort-Zeit am Sonntag, 25. Oktober, um 19:30 Uhr in Haarzopf statt.

Torschützen: Simon Belau 6, Matthias Menning und David Feldvoss 5, Paul Gollan 4, Simon Fabian 3, Nicolai Baschour und Jan Kossmann jeweils 2.

Der Fön der Woche geht diesmal an Paul für einen reichlich optimistischen Pass, der völlig unerwartet vom Gegenspieler abgefangen wurde...